

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Frieder Vogelsgesang
Stadtrat Sebastian Schall
Stadträtin Anja Burkhardt

ANTRAG

27.09.2019

Bäume in München 2 Schottergärten unterbinden

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um den Trend nach sogenannten Schottergärten zu unterbinden.

Begründung:

Bundesweit ist der zunehmende Trend zu pflegeleichten Schottergärten zu beobachten, in sozialen Netzwerken gibt es Fotoaktionen unter dem Titel „Gärten des Grauens“. Für die Biodiversität sind derartige Gärten jedenfalls reines Gift. Die Funktionen normaler Grünflächen wie Luftbefeuchtung, Bindung von Feinstaub oder Lärmdämmung gehen verloren.

Hiergegen sind geeignete Maßnahmen zu ergreifen bzw. bestehende Maßnahmen zu verstärken, z.B. eine geeignete Kampagne oder ein Anreizsystem für gelungene Gartengestaltungen.

Initiative:
Frieder Vogelsgesang
Stadtrat

Sebastian Schall
Stadtrat

Anja Burkhardt
Stadträtin